
 
Aos dezesseis dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, reuniu-se este Legislativo 

na Sala de Sessões da Câmara Municipal, às dezoito horas, para a realização da 

Primeira Reunião Ordinária do quinto Período da quarta Sessão Legislativa, sob a 

presidência do Vereador Antônio Alves de Paula, que com as palavras de praxe, 

percebendo haver número regimental, declarou abertos os trabalhos. O Presidente 

determina que se faça a chamada, observando a ausência dos Vereadores Geraldo 

Fonseca Neto, Mario Carvalho Delgado Júnior e Silvio Damião Nogueira da Silva. 

Prosseguindo, foram colocadas em discussão e votação as atas da reunião ordinária do 

dia 25 de abril de 2016 e audiência pública do dia 18 de abril de 2016, sendo as mesmas 

aprovadas e assinadas pelos edis presente.  O Vereador Davi Pimenta Delgado pediu 

a todos que fizessem um minuto de silêncio pelo  falecimento do Vereador do Município 

de Olaria conhecido popularmente como Tatá. Dando continuidade o Presidente passou 

a palavra ao Senhor Abimael, Extensionista da EMATER, que solicitou através de oficio 

espaço para apresentar o Relatório Anual de Atividades da EMATER. Ao iniciar a 

apresentação o orador enumerou as atividades realizadas durante o ano de 2015, 

dentre elas distribuição de mudas frutíferas, aula de artesanato em papel, cursos de 

capacitação e visita a Feira Livre de Juiz de Fora levando 28 produtores de Lima Duarte. 

Destacou participação na Conferência Regional de Segurança Alimentar, oportunidade 

na qual foi escolhido um produtor para participar de oficinas; Seminário de Horticultura 

com a participação de 32 pessoas; participação na Exposição Agropecuária de Lima 

Duarte; treinamento de Cadastro Ambiental Rural – CAR com 38 alunos do Instituto 

Federal – IF Sudeste; realização de adastro de 12 famílias em potencial para exercer 

atividades de turismo; realização da semana do empreendedorismo em conjunto com o 

SEBRAE; parceria com EMBRAPA que possibilitou instalação de 11 fossas de 

evapotranspiração em onze propriedades rurais; parceria com o Instituto Federal de 

Educação, Ciência e Tecnologia – IFET; participação de 34 pequenos produtores na 

Exposição Agropecuária de Lima Duarte expondo o total de 102 animais. Tratando de 

recursos financeiros destacou: Programa Nacional de Fortalecimento da Agricultura 

Familiar – PRONAF – foram realizados trinta e cinco projetos (além do PRONAF foram 

mais 11 projetos) totalizando R$ 2.590.250,00. Informou que em Lima Duarte está 

instalada a melhor granja de suinocultura do Estado de Minas Gerais e a segunda 

melhor do Brasil; Minas Leite: programa de gerenciamento de propriedades (28 pessoas 

atendidas) optou-se por priorizar propriedades localizadas após o Distrito de Conceição 

de Ibitipoca, localidade na qual nunca tinha ocorrido visita de Veterinários aos rebanhos; 

Lei n° 18.030 de 12 de janeiro de 2009, denominada Lei Robin Hood (total de R$ 

129.799,89 recebidos); valor recebido por convênio com a Prefeitura Municipal de Lima 

Duarte R$ 69.414,59. O Presidente registrou a presença dos Vereadores Geraldo 

Fonseca Neto, Mario Carvalho Delgado Junior e Silvio Damião Nogueira da Silva. 

Seguindo o Extensionista da EMATER Abimael disse que em convênios, foi conseguido 

durante o ano de 2015 pela EMATER o valor total de R$ 2.740.449,89 (segundo pior 

resultado desde o início de seus trabalhos de Lima Duarte), ressaltou que para o ano 

de 2016 já existem resultados muito melhores. Disse que cada R$ 1,00 investido no 

pequeno produtor, o retorno é de R$ 34,44. Agradeceu pelas parcerias com a Prefeitura 

Municipal de Lima Duarte, Câmara Municipal de Lima Duarte, Cooperativa de 

Agricultura Familiar de Lima Duarte e Região, IF Sudeste, Empresa Brasileira de 

Pesquisa Agropecuária - EMBRAPA, Instituto Mineiro de Agropecuária – IMA; Instituto 

Estadual de Florestas - IEF, Associação de Produtores Rurais de Lima Duarte e Serviço 



 
de Apoio a Micro e Pequenas Empresas de Minas Gerais - SEBRAE Minas. Agradeceu 

a equipe local da EMATER formada por Maria Dalva Pereira – Extensionista em Bem 

Estar Social e Luciene Aparecida da Cunha – Secretária. Finalizou dizendo que 2015 

foi um ano de resultados pouco surpreendentes, no entanto 2016 promete resultados 

melhores. Lembrou que apesar de tudo ainda existe muita necessidade de apoio à 

cooperativa, sugerindo que todos se unam para ajudar. O Presidente agradeceu ao 

orador pela presença e informações apresentadas. O vereador Tadeu Tavares de Matos 

após cumprimentar a todos afirmou que o apoio à agricultura familiar tem que ser dado 

sem politicagem. O Vereador Ronaldo Alves Rodrigues após cumprimentar a todos, 

questionou como tem sido realizado o transporte de produtos para a feira livre. Abimael 

respondeu que a Prefeitura Municipal disponibiliza veículo para buscar os produtores. 

O Vereador Ronaldo Alves Rodrigues disse ter recebido denúncia de que os alimentos 

comercializados na feira livre estavam sendo transportados junto aos produtores em 

ambulância. Abimael afirmou desconhecer o fato, lembrando que há algum tempo os 

produtores eram transportados em caminhonete e atualmente esse transporte é feito 

em um carro van. O Vereador Silvio Damião Nogueira da Silva após cumprimentar a 

todos e se desculpar por seu atraso, disse que se a denúncia recebida pelo Vereador 

Ronaldo Alves Rodrigues proceder, devem ser tomadas medidas cabíveis como, por 

exemplo, registro de ocorrência e interdição dos produtos. Afirmou desconhecer 

Município da região no qual o apoio aos pequenos produtores e feira livre seja tão 

grande, ressaltando que com todas as dificuldades existentes o Poder Executivo de 

Lima Duarte faz o possível. Lembrou problemas ocorridos com as barracas que foram 

resolvidos na semana seguinte. Afirmou que se, ou quando houver impossibilidade do 

atendimento aos feirantes por meio do Poder Executivo Municipal as pessoas 

interessadas devem ser as primeiras comunicadas. Abimael salientou que a aparência 

da van pode estar confundindo as pessoas e comunicou que desde o início de 2016 

existe parceria firmada com comerciantes de Barbacena para que os produtos dos 

pequenos produtores de Lima Duarte sejam comercializados na Central Estadual de 

Abastecimento – CEASA de Juiz de Fora, possibilitando assim maior escoamento de 

produção. O Vereador João Batista de Moura Júnior parabenizou a equipe da EMATER, 

dizendo admirar a atenção e eficiência de todos, destaando que apesar das dificuldades 

buscam atender a demanda cada dia mais crescente da melhor forma possível. O 

Vereador Mario Carvalho Delgado Júnior agradeceu a presença do Extensionista da 

EMATER Abimael e o parabenizou pelo serviço realizado. Questionou se o tratamento 

da fossa instalada em propriedades rurais é feito através de carvão e salientou a 

importância da compra conjunta, para os pequenos produtores conseguirem melhor 

preço. Abimael respondeu que para o tratamento do modelo de fossa apresentado se 

utiliza fezes de vaca, que geram bactérias que transformam dejetos em adubo para 

pastagem. Destacou que o grupo quea realizou a compra em conjunto ainda é pequeno. 

O Vereador Amilton Donizete da Cruz Aguiar solicitou que resumidamente seja 

explanado como funciona o Município de Alfredo Vasconcelos onde a economia gira em 

torno da agricultura familiar. Abimael explicou que quando foi designado a trabalhar no 

Município referido, não se interessou, pois sua área de atuação de preferência é a 

pecuária, no entanto junto ao Poder Executivo Municipal (que disponibilizou incentivo 

financeiro mensal no valor de R$ 3.000,00) e os produtores do município, traçou plano 

de ação em conjunto, capacitando os produtores e encontrando formas para escoar a 

produção, explicando que a cooperativa criada se desenvolveu muito bem e 



 
posteriormente com a ajuda do SENAI melhorou muito, tanto que nos dias atuais o 

Município de Alfredo Vasconcelos é mantido pela atividade agrícola. O Vereador Amilton 

Donizete da Cruz Aguiar lembrou que em outro momento, Abimael havia falado que o 

grande segredo para o desenvolvimento da agricultura familiar, dentre outros, é o Poder 

Executivo “carregar o produtor no colo” inicialmente. Questionou se o apoio da Prefeitura 

Municipal de Alfredo Vasconcelos se estende a atividades de pecuária. Abimael disse 

que a pecuária é uma atividade secundaria no Município de Alfredo Vasconcelos por 

isso a produção leiteira é pequena. O forte do Município é a horticultura com ênfase 

para produção de morango. O Vereador Amilton Donizete da Cruz Aguiar disse que em 

reunião política no último sábado com presença de alguns produtores da região pode 

observar a priorização das discussões sobre desenvolvimento agropecuário. 

Questionou a possibilidade da extensão do projeto de cadastro de famílias com 

potencial para o desenvolvimento do turismo. Abimael afirmou que com a criação do 

novo Parque Estadual existe possibilidade muito grande de extensão do projeto. 

Destacou que o potencial de crescimento do Município de Lima Duarte é muito grande. 

O Vereador Amilton Donizete da Cruz Aguiar disse que tendo em vista que cada R$ 

1,00 investido em produtores rurais se retorna R$ 39,44, o Poder Executivo Municipal 

deveria pensar em investir valores maiores, não vendo impasses para que se invistam 

valores como, por exemplo, R$ 1.000.000,00. Questionou se o investimento por parte 

da prefeitura se resume em R$ 69.414,59. Abimael disse que quantificou o incentivo por 

parte do Poder Executivo Municipal dado em dinheiro, no entanto deve considerar todos 

os serviços prestados como, por exemplo, regularização de propriedades, 

disponibilização de profissional médico veterinário, transporte de produtos para feira 

livre todas as sextas-feiras. O Vereador Amilton Donizete da Cruz Aguiar lembrou a 

necessidade de ajuda para principalmente manutenção do trator doado à APRAL – 

Associação de Produtores Rurais de Andorinhas e São José dos Lopes. O Vereador 

Silvio Damião Nogueira da Silva sugeriu elaboração de documento questionando a 

Prefeitura Municipal se existe necessidade de algum tramite legal para realização de 

serviços de manutenção do trator anteriormente citado, pois tal ajuda não custaria 

praticamente nada, sugeriu ver a possibilidade de também doar o combustível do trator 

à comunidade. Abimael disse que a ação do trator referido deve ser limitada a uma 

determinada região, no entanto existem outras possibilidades que devem ser 

exploradas. Salientou que investir no produtor rural gera crescimento do município, pois 

faz circular dinheiro. O Vereador Amilton Donizete da Cruz Aguiar lembrou que já foi 

encaminhado requerimento relativo à solicitação de ajuda para manutenção do trator e 

até o momento aguarda respostas. Questionou se a construção de fossas apresentada 

é exclusivamente rural ou se de acordo com a necessidade por ser utilizado em meio 

urbano. Abimael disse que o modelo de fossa atende a uma família de até seis pessoas 

independente da localização da moradia. O Vereador Amilton Donizete da Cruz Aguiar 

questionou se Minas Leite é um projeto novo. Abimael disse que faz um ano que estão 

trabalhando com o projeto, no entanto durante o primeiro ano é normal não ter grandes 

resultados, pois é burocrático. O Vereador Amilton Donizete da Cruz Aguiar comentou 

ter ouvido que para o Laticínio Vigor ser mantido nas dependências do Município de 

Lima Duarte devido a problemas na qualidade do leite é necessário buscar a matéria 

prima em outros municípios como, por exemplo, Santa Rita de Ibitipoca que tem toda 

sua produção leiteira absorvida pela multinacional, destacando que este diferencial é 

devido ao incentivo do Poder Público. Abimael passou o telefone (032 98438-4919) do 



 
Senhor Luiz Felipe presidente da cooperativa de produtores rurais de Lima Duarte e 

Região. Afirmou que a Prefeitura Municipal de Lima Duarte apoia à cooperativa, no 

entanto falta muito ainda. O Vereador Amilton Donizete da Cruz Aguiar disse que conta 

muito com o Apoio de Abimael à cooperativa. Falando sobre o Seminário de Horticultura, 

lamentou as dificuldades encontradas para sua realização. O Vereador Mario Carvalho 

Delgado Júnior afirmou que para o melhor desenvolvimento da agricultura e pecuária 

no Município de Lima Duarte é necessário ter visão de negócios e investimento. 

Lembrou que no ano de 2013 apresentou projeto de inseminação artificial em bovinos 

para pequenos produtores, que nunca foi colocado em prática, argumentando que a 

idéia poderia ter ajudado a solucionar a atual falta de leite com qualidade para atender 

as demandas o Laticínio Vigor. Lembrou que os produtores de Andorinhas passam por 

sérias dificuldades, destacando que estão organizando leilão para arrecadação de 

recursos para que a APRAL cumpra com seus compromissos financeiros. Abimael disse 

que a Secretaria de Estado de Agricultura, Pecuária e Abastecimento de Minas Gerais 

– SEAPA está disponibilizando o total de R$ 40.000,00 a serem divididos pelos 

Municípios do estado, interessados em recursos para inseminação coletiva de bovinos. 

Sugerindo que se peça apoio e corra atrás para não perder a oportunidade. O 

Presidente agradeceu novamente ao Extensionista da EMATER pela presença, 

deixando as portas da Câmara Municipal sempre abertas para futuras apresentações. 

Abimael agradeceu pela atenção de todos. Prosseguindo, foi feita leitura de expedientes 

da Prefeitura Municipal. Oficio do Gabinete do Prefeito n° 91/2016 – em resposta as 

indicações nº 001, 003, 004, 005, 006, 007, 008, 009, 010, 011, 014, 015, 016, 017, 018, 

019, 020, 022, 032, 024, 025, 026, 028, 029, 031, 032, 033, 036, 037, 038, 039 e 

040/2016. Oficio do Gabinete do Prefeito nº 92/2016 que encaminha respostas aos 

requerimentos nº 008, 009, 011, 015, 021 e 022/2016. Oficio da Secretaria Municipal de 

Agricultura e Pecuária em resposta ao requerimento n°09/2016. O Vereador Amilton 

Donizete da Cruz Aguiar disse que resposta de requerimento anteriormente lida deixa 

clara a falta de atendimento ao Produtor Rural, destacando que o documento possui 

contradições, pois durante 3 anos e 5 meses foi feito apenas um processo licitatório (no 

ano de 2014) para 1.200 horas de trator que seriam para atendimento de 200 famílias 

rurais, no entanto apenas 100 famílias foram atendidas até então e a Prefeitura alega 

que a interrupção da prestação de serviços é devida falta de recursos financeiros. 

Contudo, ao final do oficio anteriormente lido, o secretário municipal que o encaminhou 

disse que todas as famílias foram atendidas. Destacou que já estamos no quinto mês 

do ano de 2016 e nenhuma família foi atendida até o momento. Leitura de solicitação 

sobre audiência pública, encaminhada pelos Vereadores Davi Pimenta Delgado, 

Amilton Donizete da Cruz Aguiar, Ronaldo Alves Rodrigues e Mario Caralho Delgado 

Júnior. O Presidente decidiu pela realização da audiência solicitada no dia 30 de maio, 

salientando que presidirá a mesma. Oficio encaminhado ao Presidente da Câmara 

Antônio Alves de Paula pelo Vereador Alex Adriano da Cunha Silva renunciando ao seu 

cargo de Secretário da Mesa Diretora da Câmara Municipal de Lima Duarte. 

Requerimento n° 30/2016 - pelo Vereador Alex Adriano da Cunha Silva comunicando 

em forma de requerimento por escrito sua renúncia ao cargo de Secretário da Mesa 

Diretora da Câmara Municipal de Lima Duarte. O Presidente disse não ver necessidade 

de levar o Requerimento à votação do plenário, visto que foi direcionado à Mesa Diretora 

e se deve respeitar a decisão do Vereador autor do mesmo. Seguindo foi feita leitura de 

Convite encaminhado pelo CAPS Casa Aberta Lima Duarte para comemoração do dia 



 
da Luta Antimanicomial – 18 de maio de 2016 e participação na caminhada (09:00h) do 

CAPS até o Calçadão e concentração na Praça JK (10:00h) onde ocorrerá discurso de 

autoridades e profissionais do CAPS Casa Aberta; apresentação de atividades por parte 

dos usuários; oficinas e oferecimento de lanche. Oficio n° 02/2016 encaminhado 

por  Carlos Otavio de Paula Rodrigues solicitando formulação de indicação para arrumar 

as estradas da comunidade de Cachoeira de São Bento. Oficio Circular 01/2016 

encaminhado pela Secretaria Municipal de Esportes comunicando a existência do 

Conselho Municipal de Esportes – CME solicitando a indicação de dois representantes 

(titular e suplente) do Poder Legislativo Municipal. Os Vereadores que se voluntariaram 

foram Silvio Damião Nogueira da Silva (Titular) e Geraldo Fonseca Neto (Suplente). 

Oficio n° 17/2016 em resposta aos requerimentos n° 09, 11, 15 e 22/2016. Oficio nº 

11/2016 encaminhado pela Diretoria Geral do Departamento de Municipal de Água e 

Esgoto informando sobre a formação do Conselho de Administração do DEMAE e 

solicitando a indicação de dois representantes (titular e suplente) do Poder Legislativo 

Municipal. Os Vereadores que se voluntariaram foram Silvio Damião Nogueira da Silva 

(Titular) e Davi Pimenta Delgado (Suplente). Oficio nº 12/2016 encaminhado pela 

Diretoria Geral do Departamento de Municipal de Água e Esgoto em resposta a 

Indicação nº 039/2016. Oficio n° 075/2016 encaminhado pela Secretaria Municipal de 

Turismo e Cultura solicitando indicação de dois representantes (titular e suplente) do 

Poder Legislativo Municipal para compor o Conselho Deliberativo de Patrimônio 

Histórico e Cultural de Lima Duarte. Os Vereadores que se voluntariaram foram Silvio 

Damião Nogueira da Silva (Titular) e João Batista de Moura Júnior (Suplente). Indicação 

n° 50/2016 – Vereador Amilton Donizete da Cruz Aguiar solicitando providencias 

urgentes para patrolar e ensaibrar as estradas no entorno do Pão D’Angu. A Indicação 

foi colocada em discussão e votação. O Vereador Amilton Donizete da Cruz Aguiar 

confirmando a importância de sua indicação é o oficio encaminhado pelo Presidente da 

Câmara Municipal do Município de Olaria já lido nesta reunião. Não havendo 

manifestações contrarias foi aprovada a indicação nº 50/2016. Indicação n° 49/2016 – 

pelo  João Batista de Moura Júnior, indicando a instalação de câmera de monitoramento 

na nova UBS do Bairro Cruzeiro. A Indicação foi colocada em discussão e votação, não 

havendo manifestações contrarias foi aprovada. O Presidente deixou a palavra livre. O 

Vereador Ronaldo Alves Rodrigues após cumprimentar a todos parabenizou Jussara, 

Presidente da Associação de Moradores do Bairro Afonso Pena pela promoção de 

feijoada que arrecadou fundos para andamento da obra de construção do centro 

comunitário do bairro (com cozinha e consultório médico). Questionou problemas 

estruturais encontrados no prédio da UBS do Bairro cruzeiro, lembrando que a obra não 

foi concluída e inaugurada, no entanto possui grandes e preocupantes rachaduras nas 

paredes externas. Sugeriu que todos os vereadores visitem o local e tomem 

providências para solução da questão. O Vereador Alex Adriano da cunha Silva disse 

que a situação da UBS do Bairro Cruzeiro é lamentável, pois os moradores da localidade 

estão ansiosos pela inauguração, no entanto a construção apresenta sérios problemas 

como rachaduras nas emendas das placas de gesso e exposição de grande parte da 

estrutura de ferragens. O Vereador Ronaldo Alves Rodrigues disse que em conversa 

com o Prefeito Municipal, Arzenclever Geraldino Silva, ficou assumido por ele o 

compromisso de solucionar os problemas no centro de fisioterapia que funciona em sala 

anexa à Santa Casa de Misericórdia deste município até o dia quinze de junho deste 

ano. Relatou ter sido procurado por uma senhora que necessita fazer exames médicos 



 
que totalizam o valor de R$227,00 e que ao procurar a Secretaria de Saúde no intuito 

de conseguir ajuda para custear tais exames foi informada de que receberia ajuda no 

valor de R$4,00. Manifestou-se revoltado com a situação solicitando providências. O 

Vereador Silvio Damião Nogueira da Silva pediu ao Vereador que antecedeu sua fala 

informações sobre qual seria esse exame, sugerindo entrar em contato com a Secretaria 

de Saúde para verificar a situação. O Vereador Ronaldo Alves Rodrigues destacou a 

postura e atitude do Vereador Alex Adriano da Cunha Silva com o qual disse se 

preocupar muito, pois fazia parte de uma Mesa Diretora na qual não era consultado para 

tomada de determinadas decisões como, por exemplo, retirada de pauta e devolução à 

prefeitura do projeto que determinava área de expansão urbana de Ibitipoca e 

interrupção do convenio com a rádio para transmissão de reuniões ordinárias. 

Questionou qual atitude foi tomada pelo Presidente tendo em vista o atraso para sanção 

do projeto de lei que determina o plano de cargos e salários dos funcionários desta casa. 

Criticou a atitude do presidente que segundo ele, após receber telefonema solicitou que 

a assessora jurídica, Aline Lilian e o Vereador Tadeu Tavares de Matos se desligassem 

da comissão que tratava do plano de cargos e salário dos servidores públicos 

municipais.  O Presidente disse que, como de costume, o Vereador que antecedeu sua 

fala não falou a verdade. Destacou que a assessora jurídica e o vereador citado se 

desligaram da comissão por motivos próprios, pois estavam sentindo-se incomodados 

com o fato de não ter sua opinião ouvida, e se reunirem por muitas vezes sem êxito 

algum.  Lembrou que o projeto de lei foi encaminhado a Prefeitura no dia 29, tendo o 

prefeito prazo de 15 dias para sanciona-lo, se o próprio não o fez, a Câmara Municipal 

não tem responsabilidade alguma com o fato. Tranquilizou os funcionários dizendo que 

não serão prejudicados de forma alguma. O Vereador Ronaldo Alves Rodrigues disse 

não ter mentido no que se trata do fato do presidente ter aconselhado os dois membros 

a saírem da comissão. O Vereador Tadeu Tavares de Matos afirmou que a decisão de 

sair da comissão foi totalmente sua, que concluiu que sua participação estava sendo 

inútil, pois suas idéias nunca eram bem aceitas, seguindo o mesmo raciocínio, Aline 

também decidiu por não participar mais das reuniões. Compartilhou ter sido abordado 

por Amanda que convidou a voltar a participar das reuniões. Solicitou ao Vereador Silvio 

Damião Nogueira da Silva que repasse pendências solicitadas ao Poder Executivo.  O 

Vereador Ronaldo Alves Rodrigues afirmou que “a verdade dói” no Presidente que faz 

oposição somente a algumas administrações municipais. Disse que mesmo sendo 

oposição ao atual Poder Executivo Municipal busca sempre o que é melhor para o 

município. Finalizou dizendo que nunca faltará com a verdade, atitude que o presidente 

desaprova. O Vereador Davi Pimenta Delgado destacou a realização de feijoada no 

Bairro Afonso Pena (agradeceu ao Senhor José Antônio) e parabenizou os 

organizadores. Solicitou ao Vereador Silvio Damião Nogueira da Silva que interceda ao 

Poder Executivo Municipal pela retirada de areia que se acumula na Avenida Centenário 

causando enorme transtorno. O Vereador Silvio Damião Nogueira da Silva se 

comprometeu a colaborar com a solução do problema assim como já fez em outras 

situações. O Vereador Ronaldo Alves Rodrigues questionou a responsabilidade da 

interrupção do convênio para transmissão de reuniões plenárias via rádio. O Presidente 

lembrou que no mês de janeiro foi encaminhado documento pela Assessora Jurídica 

Aline Lilian que  após conversar com a Promotora de Justiça Natalia Salomão de Pinho, 

esta orientou que tendo em vista a aproximação do período eleitoral seria viável a 

interrupção de transmissão de reuniões plenárias. O Vereador João Batista de Moura 



 
Júnior disse que a questão do fim do convenio com a radio para transmissão de reuniões 

é muito mal interpretada e convidou a todos refletir se estão sento responsáveis com 

suas palavras. O Vereador Mario Carvalho Delgado Júnior disse que avaliando a 

planilha de gastos com aluguéis da Prefeitura Municipal de Lima Duarte pode observar 

um valor maior que R$ 90.000,00 pagos de janeiro a dezembro de 2015 por imóvel na 

localidade de Rancharia, disse julgar o valor absurdo, sugerindo que a situação seja 

averiguada.  O Presidente disse acreditar que o valor impresso na planilha se trate de 

erro de digitação. O Vereador Alex Adriano da Cunha Silva afirmou desconhecer imóvel 

alugado para funcionamento de posto de saúde na Comunidade de Rancharia, pois é 

de seu conhecimento que o imóvel onde funciona o posto de saúde é cedido por 

moradora da comunidade. O Vereador Amilton Donizete da Cruz Aguiar cobrou atitudes 

da Mesa Diretora e do Vereador Silvio Damião Nogueira da Silva no sentido de proteger 

a estrutura do Terminal rodoviário que se encontra abandonada e os matérias 

armazenados como, por exemplo, blocos estão desaparecendo.  Destacou que foi 

informado hoje pela manhã que as crianças de zero a quatro anos da Creche Peixinho 

Dourado fora deslocados para nova estrutura, deixando a sala improvisada onde 

estavam acomodados desde agosto de 2015. Parabenizou a Associação de Moradores 

do Bairro Afonso Pena, destacando que a inauguração de sua sede com consultório 

médico está bem próxima. Afirmou não poder aceitar as palavras dirigidas pelo 

Presidente ao Vereador Ronaldo Alves Rodrigues, argumentando que o mesmo tem 

defeitos e comete erros, no entanto não é mentiroso, além disso, é um homem muito 

honesto, digno e trabalhador. O Vereador Alex Adriano da Cunha Silva apoiou a fala do 

Vereador que o antecedeu em relação ao vereador Ronaldo Alves Rodrigues. Ronaldo 

agradeceu pela solidariedade e elogios. Seguindo disse que respeita a todos, porém, 

apenas nove Vereadores reconhecem o seu trabalho. Afirmou que o Presidente agride 

os demais Vereadores com palavras já tendo chegado ao extremo de agredir pessoa da 

plateia. Destacou que o Vereador Silvio Damião Nogueira da Silva mesmo sendo irmão 

do Prefeito Municipal Arzenclever Geraldino Silva, sempre é favorável aos interesses do 

povo. O Vereador Mario Carvalho Delgado Júnior destacou que apesar de conhecer o 

Vereador que antecedeu sua fala há pouco tempo o acha um homem muito correto e 

verdadeiro. O Vereador Amilton Donizete da Cruz Aguiar entregou ao presidente copia 

de documento que recolherá assinaturas com objetivo de conseguir instalação de 

radares na rodovia BR 267 no trecho entre os Municípios de Juiz de Fora e Caxambu. 

O Vereador Ronaldo Alves Rodrigues destacou que no trecho entre os Municípios de 

Lima Duarte e Belo Horizonte existe radares instalados em todas as entradas de 

cidades, com exceção do Município de Lima Duarte, seguindo a estrada no sentido 

contrario pode-se observar radares próximos à entrada do município de Olaria. O 

Vereador Silvio Damião Nogueira da Silva disse que em 2015 em encontro com 

assessor do Deputado Aécio Neves e os Deputados Federais Marcos Pestana e Júlio 

Delgado, foi protocolado documento parecido o com que sugere o Vereador Amilton 

Donizete da Cruz Aguiar. Solicitou que após o termino da coleta de assinaturas o 

documento referido seja encaminhado ao Departamento Nacional de Infraestrutura de 

Transportes - DENIT em Brasília. O Vereador Amilton Donizete da Cruz Aguiar informou 

que os documentos para coleta de assinaturas já estão nos estabelecimentos 

comerciais do Município de Lima Duarte. Destacou a importância de todos se 

mobilizarem em prol da causa, pois a instalação de radares diminuiria significativamente 

o número de acidentes de trânsito na rodovia BR 267 no trecho entre os municípios de 



 
Juiz de Fora e Caxambu. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se reunião, lavrou-se 

esta ata que, se conforme, assinada pelos edis presentes. Lima Duarte, 16 de maio de 

2016 


